Revue de presse : 8 mars

France



L'homme préhistorique se plaisait en Mayenne. Les grottes de Saulges, à l'est de Laval, en Mayenne, abritent des vestiges et dessins humains datés d'au moins 25 000 ans avant J.-C. Rarissime au Nord de la Loire. Un musée préhistorique, axé sur l'homme du Solutréen, ouvrira le 18 mars.



<u>Une course au trésor qui a le don d'énerver les archéologues</u>. Beaucoup d'archéologues constatent une recrudescence de fouilles clandestines qui ont pour dessein la mise au jour de vestiges de la Grande Guerre. Des objets directement sortis du sol, que l'on s'arrache sur le marché parallèle.



Les archéologues scellent leur union. L'archéologie préventive représente le tout premier service commun aux départements des Yvelines et des Hauts-de-Seine. Retour sur ses premiers mois de fonctionnement après la fusion.

<mark>Israël</mark>



Des archéologues découvrent une route vieille de 2.000 ans. Une route vieille de 2.000 ans datant de l'époque romaine a été déterrée le mois dernier lors de fouilles archéologiques effectuées par l'Autorité des Antiquités d'Israël et des étudiants près de Beit Shemesh à l'ouest de Jérusalem.

Divers



Amérique du Nord.

Dernières révélations sur les Vikings. Les découvertes archéologiques les plus récentes concernant les Vikings remontent à 2009 et 2014. L'occasion d'en apprendre davantage sur ce peuple de guerriers navigateurs. Parallèlement, des chercheurs développent une méthode d'imagerie satellitaire pour identifier plus rapidement de possibles sites vikings , en